



Ohren auf...

...jetzt dauert es nicht mehr lange, und die Bürger in der Region Karlsruhe können ein professionell gemachtes, flottes Rundfunkprogramm empfangen, das speziell für sie gestaltet und ausgestrahlt wird:

**Die WELLE FIDELITAS,
Hörfunk aus Karlsruhe
für die Region Karlsruhe!**



Wer ist die WELLE FIDELITAS?

Die WELLE FIDELITAS ist „privates Radio“, wie es das Landesmediengesetz in Baden-Württemberg neuerdings neben den öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten zulässt. Mit der WELLE FIDELITAS ist in der Region Karlsruhe eine Gesellschaft gegründet worden, die einen engen Bezug zu „Land und Leuten“ hat.



Wann startet die WELLE FIDELITAS?

Das Team der WELLE FIDELITAS, alles professionelle Journalisten, Redakteure und Techniker, stehen praktisch in den Startlöchern und warten auf Grünes Licht aus Stuttgart. Und das dürfte Ende 1986/Anfang 1987 zu erwarten sein.



Ihr Vorteil –

der neue Hörfunk für die Region Karlsruhe.



Was haben Sie von der WELLE FIDELITAS?

Die WELLE FIDELITAS strahlt rund um die Uhr „lokalen Rundfunk“ aus. Sender und Hörer kommen aus der gleichen Region – sie sprechen also die gleiche Sprache und kennen die gleichen Probleme. Die neue WELLE FIDELITAS berichtet nicht einfach über Ereignisse – sie will wissen und weitergeben, was der Hörer denkt und was er fühlt. Das ist bürgernaher Rundfunk, wie ihn die öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten aus strukturellen Gründen verständlicherweise nur bedingt anbieten können.



Was bietet die WELLE FIDELITAS?

Natürlich wird das Programm der WELLE FIDELITAS die vielfältigen Möglichkeiten nutzen, die das tönende Medium Rundfunk bietet. Neben dem direkten Draht zum Bürger und zu Ereignissen aus der Region werden Gesprächsrunden, Interviews, Ratgeber-Sendungen und Musik eine äußerst wichtige Rolle im Programm-Konzept spielen. Die „große Welt“ wird dabei selbstverständlich nicht vergessen.



Was bietet die WELLE FIDELITAS Vielfalt?

Da die WELLE FIDELITAS eine Welle für alle Bürger sein will, wird ihre Programmstruktur nicht durch modisch-geschmackliche, kommerzielle oder gar politische Einseitigkeit geprägt sein. Meinungs- und Programmviet sind die Grundprinzipien, denen sich das Team der WELLE FIDELITAS verpflichtet fühlt. Ein Beirat, der sich aus unterschiedlichen Gruppierungen zusammensetzt, soll die Einhaltung dieser wichtigen und unverzichtbaren Maxime mit garantieren.



Wie weit sendet die WELLE FIDELITAS?

Das ist eine Frage, die zunächst noch nicht eindeutig beantwortet werden kann.

Sicher ist: Alle Bürger Karlsruhes und der umliegenden Gemeinden werden sie empfangen können.



**Die WELLE FIDELITAS –
Ihr „privates Radio“!**

Von der endgültigen Zuteilung der Frequenz wird es abhängen, ob das Programm der WELLE FIDELITAS auch weit darüber hinaus zu hören ist. Auf welchem Kanal die WELLE FIDELITAS auch zu Ihnen ins Haus oder Auto kommt, werden Sie so schnell wie möglich erfahren.